

Une enquête auprès de tous les parents d'élèves est lancée dans le cadre de l'évaluation de l'expérimentation mise en place par la Ville lors de la réforme des rythmes scolaires. Elle a été co-construite par la Ville et toutes les associations de parents d'élèves et porte sur la réforme mais aussi sur le déroulement des jeudis après-midis.

Pour répondre, il suffit de vous laisser guider sur internet à l'adresse suivante (que vous trouverez aussi sur le site de la Ville) :

École élémentaire de Bel-Air  
<https://www.sondageonline.fr/s/c59bf1b>

École maternelle de Bel-Air  
<https://www.sondageonline.fr/s/340ca72>

École élémentaire du Bourg  
<https://www.sondageonline.fr/s/080d5fd>

École maternelle du Bourg  
<https://www.sondageonline.fr/s/dded09f>

École élémentaire du Châter  
<https://www.sondageonline.fr/s/119eb9b>

École maternelle du Châter  
<https://www.sondageonline.fr/s/e24fe8e>

Attention, une réponse possible à un questionnaire par adresse IP (ordinateur, tablette, Smart Phone ...) et une réponse par enfant.

Merci de votre participation avant le 26 avril 2015.

Pour toutes questions → [carteville@mairie-francheville69.fr](mailto:carteville@mairie-francheville69.fr)

Suivez-nous sur **facebook** (Ville de Francheville)  
ou sur [www.mairie-francheville69.fr](http://www.mairie-francheville69.fr)